## EDITORIAL

## La Coordinación de Ingeniería en Sistemas reaparece en la Gaceta del IIUNAM

Su estreno en éste nuestro medio de difusión institucional, fue en el número 123 del bimestre enero-febrero de 2017. En él se presentó el origen de la Coordinación de Ingeniería en Sistemas, tres artículos muy diferentes que exponen y validan la diversidad de las líneas de investigación que cultivan sus miembros y un cuarto artículo que presenta los antecedentes y resultados de un sistema de cómputo para realizar inteligencia tecnológica en el Instituto de Ingeniería.

En este nuevo número se exponen importantes temas vinculados a dos de las líneas de investigación de la Coordinación: Transporte e Inteligencia Tecnológica en Centros de Investigación.

En el primer caso, se presenta un interesante resumen de los resultados obtenidos del Estudio Origen-Destino de la Zona Metropolitana del Valle de México, de los que se deriva información y diversas herramientas construidas para su análisis que tienen un gran potencial de aplicación para el diseño de políticas públicas orientadas a la planificación integral del transporte y del territorio.

Seguidamente, el artículo titulado Cienciometría en el Instituto de Ingeniería resume el soporte teórico de esta herramienta, así como los avances del proyecto del mismo nombre, que pretende analizar el impacto de la institución a través de los documentos publicados por sus académicos.

Auguramos largo aliento a estas líneas de investigación por su amplia gama de aplicaciones e impacto en la sociedad.

**Sonia Briceño Viloria** Coordinación de Ingeniería en Sistemas